

si je ne saisisais pas l'occasion qui se présente de me joindre à mes collègues pour exprimer mes profonds regrets à l'occasion du décès de cet éminent Canadien et intime ami.

J'ai connu le sénateur MacKinnon sous un angle qui diffère quelque peu de celui sous lequel bien d'autres le connaissaient. Je l'ai rencontré pour la première fois alors que j'étais étudiant à l'Université d'Alberta. Il était l'ami de tous les étudiants là-bas; de sa façon aimable et discrète il a certes aidé nombre d'étudiants canadiens à devenir des citoyens de marque, tout spécialement dans l'Ouest.

On a parlé de la bienveillance, de la générosité, de l'amabilité du sénateur MacKinnon. Rien de ce qu'on en pourrait dire ne saurait être exagéré. Dans sa ville, il était pour tous ceux qui le connaissaient "Monsieur Edmonton". Et, ce qui le dépeint bien, jusqu'à la fin il a fait preuve de cette discrétion qui le caractérisait. Lui qui a tant fait pour édifier le pays, tout particulièrement dans l'Ouest, possédait le don rare, tout en agissant avec sincérité et énergie, de le faire tout tranquillement et sans ostentation.

Le sénateur MacKinnon était un Canadien éminent et un citoyen distingué. Sa disparition est une perte pour le monde entier. Il m'est doux de penser qu'en lui, qui a représenté le Canada lors de si nombreuses missions à l'étranger, se réunissaient à un si haut degré ces belles qualités que nous aimons retrouver chez les Canadiens.

BIBLIOTHÈQUE DU PARLEMENT

RAPPORT DU BIBLIOTHÉCAIRE

Son Honneur le Président: Honorables sénateurs, j'ai l'honneur de présenter au Sénat le rapport du Bibliothécaire du Parlement à la première session de la vingt-quatrième législature du Parlement.

(Il est ordonné que le rapport soit déposé.)

LE DIVORCE

ADOPTION DU RAPPORT DU COMITÉ DE SÉLECTION

L'honorable George S. White présente le rapport du comité de sélection.

Le greffier donne lecture du rapport ainsi qu'il suit:

Le comité de sélection, chargé de désigner les sénateurs qui feront partie des divers comités permanents de la présente session, présente son premier rapport ainsi qu'il suit:

Le comité a l'honneur de soumettre ci-après la liste des sénateurs qu'il a choisis pour composer le comité permanent des divorces, nommément:

Les honorables sénateurs *Aseltine, Baird, Barbour, Burchill, Cameron, Croll, Emerson, Euler, Farquhar, Farris, Fergusson, Gershaw, Golding, Haig, Hawkins, Hodges, Horner, Howard, Howden, Isnor, Kinley, *Macdonald, Roebuck, Smith

(*Queens-Shelburne*), Taylor (*Westmorland*) et Thorvaldson—(24).

*Membre d'office.

Son Honneur le Président: Honorables sénateurs, quand étudierons-nous ce rapport?

L'honorable M. White: Avec l'assentiment du Sénat, je propose l'adoption du rapport dès maintenant.

(La motion est adoptée.)

COMPOSITION DU COMITÉ

L'honorable W. M. Aseltine, avec l'assentiment du Sénat, propose:

Que les sénateurs mentionnés dans le rapport du comité de sélection comme ayant été désignés pour faire partie du comité permanent des divorces durant la présente session soient et sont par les présentes nommés pour former et constituer ledit comité chargé d'enquêter et de faire rapport sur toutes questions qui peuvent lui être soumises de temps à autre.

La motion est adoptée.

L'honorable Arthur W. Roebuck: Honorables sénateurs, je désire annoncer tout d'abord que le comité des divorces se réunira demain matin afin d'organiser sa tâche. Si les avis concernant la réunion n'ont pas encore été distribués, je crois qu'ils le seront incessamment.

Je tiens à remercier les sénateurs qui ont fait partie du comité par le passé et qui ont offert leurs services de nouveau. Un vieil adage dit que la meilleure récompense d'un travail bien fait est encore d'avoir plus de travail à accomplir, et nul doute que ces membres dévoués, qui ont rempli fidèlement leur tâche dans le passé, constatent que le comité de sélection reconnaît leur mérite en proposant de nouveau leurs noms. J'espère qu'ils apporteront à la tâche de la présente session la même attention et le même dévouement qu'au cours de la dernière session.

Je désire, en particulier, souhaiter la bienvenue à deux nouveaux membres du comité, les honorables sénateurs Emerson et Thorvaldson. Ils trouveront peut-être que notre besogne n'est pas aussi ardue et désagréable que certains le croient, car il existe chez nos membres un bel et heureux esprit de camaraderie; nous croyons tous que nous faisons un apport au fonctionnement du Sénat et au bien-être du Parlement. C'est pour nous une source de consolation. Nous nous efforçons tous d'accomplir notre tâche de notre mieux et je puis dire à mes honorables collègues que depuis que je suis président du comité,—cela fait maintenant plusieurs années,—nous n'avons jamais présenté au Sénat un rapport qui n'avait par rallié l'unanimité.

L'honorable M. Bruni: Bravo!

L'honorable M. Roebuck: Non pas que nous ayons exercé quelque contrainte, ou autre chose du genre, car ce n'est pas ainsi que nous